



Cordemais, le 1<sup>er</sup> avril 2022

## LA MOBILISATION POUR L'UKRAINE CONTINUE...

Le drapeau jaune et bleu flotte toujours aux côtés des drapeaux français et européens sur le parvis de l'Hôtel de Ville de Cordemais. Ce geste symbolique, initié par le Maire Daniel GUILLÉ, veut montrer « **le soutien des élus au peuple ukrainien qui souffre, un peuple souverain envahi par un autre** ».

Lors du Conseil Municipal de samedi, il souhaite réaffirmer l'engagement de la commune en proposant au vote « **le versement d'une subvention exceptionnelle aux victimes du conflit en Ukraine** ». Il ajoute vouloir « **respecter une minute de silence avant la séance** ».

Parallèlement, un mouvement de solidarité émerge des citoyens : « **les Cordemaisiens ont répondu massivement à l'appel aux dons lancé par la Protection Civile, en partenariat avec l'association des Maires de Loire-Atlantique** ». Estuaire et Sillon, avec l'aide des communes dont Cordemais, a organisé la collecte du matériel sollicité afin de venir en aide aux Ukrainiens sur place. Désormais, les dons financiers sont à privilégier. De plus, les personnes qui souhaitent accompagner des ressortissants ukrainiens (accueil, logement, éducation...) peuvent se faire connaître sur la plateforme gouvernementale officielle : [Je m'engage pour l'Ukraine - Accueil \(refugies.info\)](https://je-m'engage-pour-l-ukraine-accueil.refugies.info)

La commune de Cordemais, via ses différents supports de communication, continuera à relayer les initiatives et les moyens mis en œuvre pour venir en aide aux Ukrainiens, tant que nécessaire.



Retrouvez la page consacrée au soutien pour l'Ukraine [en cliquant ici...](#)